

Paris, le 23 novembre 2016

COMMUNIQUE

Le Groupe CANAL poursuit son engagement dans l'Ultra HD, et annonce la diffusion de JOUR POLAIRE en UHD

Après la finale du TOP 14 en juin dernier, la saison 4 de BRAQUO 4 mi-septembre et THE YOUNG POPE diffusée depuis le 24 octobre, le Groupe CANAL diffusera à partir du 28 novembre JOUR POLAIRE en Ultra HD.

Ces séries sont diffusées sur CANAL+ en Ultra HD et disponibles dans la rubrique UHD de CANAL A LA DEMANDE.

Avec ces nouvelles créations originales en Ultra HD, le Groupe CANAL réaffirme sa position de leader pour permettre à ses abonnés de vivre une nouvelle expérience TV toujours plus spectaculaire.

JOUR POLAIRE

Une création originale CANAL+

Une série de 8 épisodes de 52 minutes

Créée et écrite par Mans Marlind et Bjorn Stein

Réalisée par Mans Marlind et Bjorn Stein

Produite par Olivier Bibas et Patrick Nebout pour Atlantique Productions et par Stefan Baron, Mikael Wallen et Hendrik Jansson-Schweizer pour Nice Drama avec la participation de CANAL+ et SVT

Avec Leïla Bekhti, Gustaf Hammarsten, Peter Stormare, Olivier Gourmet, Sofia Jannok, Denis Lavant

Prix du public exaequo au festival Séries Mania 2016.

Direction de la Communication

Laurence Gallot

Aurélie Pimenta 01 71 35 02 56